



UEE pondrá en marcha un mecanismo de apoyo financiero para el sector agrícola

Description

La Unión Económica Euroasiática (UEE) extenderá su mecanismo de apoyo financiero a proyectos de cooperación en el sector agroindustrial. Así lo informa Kazinform, socio de la red TV BRICS, citando al Ministerio de Comercio e Integración de Kazajistán.

Los jefes de Gobierno de los países miembros de la UEE se encargaron de desarrollar esta iniciativa.

La agencia recuerda que desde 2024 está en funcionamiento un mecanismo de subsidio a las tasas de interés de préstamos otorgados para implementar proyectos conjuntos de cooperación. Inicialmente, este sistema estaba destinado exclusivamente al sector industrial, pero los líderes de los países de la UEE han insistido en la necesidad de ampliarlo.

Entre las áreas prioritarias de apoyo se destacan:

- selección y producción de semillas de cultivos agrícolas;
- desarrollo sostenible de la ganadería;
- procesamiento de productos agrícolas;
- desarrollo de la infraestructura del complejo agroindustrial (CAI).

Actualmente, la Comisión Económica Euroasiática (CEE) está trabajando en la actualización del marco normativo y en la elaboración de un reglamento específico que establezca los criterios de selección de proyectos y las condiciones de financiamiento. Los resultados se presentarán en la próxima reunión del Consejo Intergubernamental Euroasiático.

Según el Ministerio de Comercio e Integración, la implementación de este mecanismo en el sector agroindustrial permitirá a los agricultores kazajos adoptar tecnologías agrícolas modernas y fortalecer las cadenas de suministro alimentario.

El Maipo/BricsTV

Imagen: *aleksandarlittlewolf_freepik*

Date Created

Abril 2025